

## Siap Bertanding, Rutan Balikpapan Kirim Satu Pegawai untuk ikuti Kejurnas FKI Antar Wilayah Kemenkumham CUP Tahun 2024

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM](https://www.arnessio.com)

Sep 17, 2024 - 13:56



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur mengirimkan salah satu pegawainya untuk mengikuti Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Federasi Kempo Indonesia (FKI) Antar Wilayah Kemenkumham CUP II Tahun 2024. Selasa (17/09/2024).

Kegiatan ini diselenggarakan berdasarkan surat dari Sekretariat Jenderal Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia Nomor: SEK.6-UM.01.01-401 tentang penugasan atlet/kesatria, serta undangan dari FKI

Pengurus Provinsi Jawa Barat Nomor: 01/PANPEL-JABAR/VIII/2024.

Sebelum keberangkatan, seluruh atlet, termasuk perwakilan dari Rutan Balikpapan, berkumpul di Lapas Balikpapan dan melaksanakan apel yang dipimpin oleh Kepala Divisi Pemasarakatan Kemenkumham Kalimantan Timur, Bapak Endang Lintang Hardiman. Dalam arahannya, Bapak Endang Lintang Hardiman memberikan pesan penting kepada seluruh kontingen yang akan berlaga, "Jaga sportivitas dan tunjukkan semangat juang yang tinggi.

Keikutsertaan kalian membawa nama baik Kemenkumham dan provinsi, maka berikan yang terbaik di arena."

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, turut memberikan dukungannya kepada pegawai yang terpilih mewakili Rutan Balikpapan. "Kami sangat bangga bisa mengirimkan salah satu pegawai kami untuk berkompetisi di Kejurnas FKI Antar Wilayah. Ini adalah kesempatan luar biasa untuk mengasah keterampilan dan semangat bertanding di ajang nasional. Kami berharap prestasi terbaik dapat diraih dan pengalaman ini menjadi motivasi bagi seluruh pegawai Rutan Balikpapan."

Kejurnas FKI Antar Wilayah Kemenkumham CUP II Tahun 2024 diharapkan dapat menjadi wadah bagi para atlet dari berbagai wilayah Kemenkumham untuk memperkuat persaudaraan, menjunjung tinggi sportivitas, serta mengharumkan nama institusi di bidang olahraga.